

『年頭挨拶』

大島町、利島村、新島村、神津島村のみなさま、新年あけましておめでとうございます。年頭にあたり謹んでご挨拶を申し上げます。

二ヶ月に一度ではありますが、このコーナーを通じて、住民の皆様に私たち支庁の仕事をご理解いただく一助になればと考えております。本年も支庁が実施する事業等について、ご案内してまいります。

さて昨年は全国各地で、大雪被害・局地的豪雨や、大雨による土砂災害、御嶽山の噴火、長野北部地震など自然災害の多い年でした。あらためて自然の脅威を目の当たりにし、日頃から災害に備えることの重要性を痛感しました。都では地域防災計画を見直し、各家庭・事業所に一週間分の備蓄を呼びかけています。

大島の災害から1年が経過しました。大島支庁は引き続き大島町と連携し、インフラ・産業等の復旧復興に向けて全力で取り組みます。そして、そこから得た教訓を踏まえ、記憶を風化させることなく、各町村と連携し、自然災害に対する安全・安心を確保する取り組みを強化するとともに、各町村の自立的発展のため仕事に取り組んでまいります。

最後に、新しい年が皆様にとって健やかで希望に満ちた一年でありますように、心からお祈り申し上げます。

大島支庁長 赤木 善弘

